

19. Juni 2013

**Postulat**

von Guido Trevisan (GLP)  
und Marcel Schönbächler (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er bei der Bestellung der zukünftigen Tramgeneration darauf hinwirken kann, dass die seitlichen Beschriftungen (Liniennummer sowie Fahrziel) besser lesbar sind.

**Begründung**

Frühere Trammodelle verfügen bzw. verfügten über Dachbeschriftungen oder Rollbandanzeigen, welche von weitem gut erkennbar sind bzw. waren. Im Vergleich zu den bei den Cobra-Trams sich im Einsatz befindlichen elektronischen Anzeigen weisen sie jedoch klare Nachteile bezüglich flexiblem Einsatz der Tramflotte aus.

Für die kommende Tramgeneration soll gemäss Ausschreibung an der Grösse der Beschriftung (analog Cobra) festgehalten werden.

Der technologische Fortschritt, die Grösse der Beschriftung und weitere Optionen sollen geprüft werden, um Fahrziel, Liniennummer und Farbe der Tramlinien besser sichtbar zu machen. Besonders in Kurven und von grösserer Entfernung sind die Angaben bei dem Modell Cobra nur sehr schwer erkennbar.

In der Stadt Zürich wird voraussichtlich Ende 2016 die neuste Tramgeneration fahren aufnehmen. Da der Auftrag noch nicht vergeben ist, kann die Forderung des Postulats heute noch ohne Mehrkosten in die Auftragsverteilung aufgenommen werden.

